

Ngando Pickett et son équipe rencontrant des difficultés en Côte d'Ivoire ont lancé un appel à l'aide.

Dans un direct sur la page Daronne Swiss, Ngando a déclaré n'avoir rien reçu de la Fecafoot depuis son arrivée. La mascotte de la sélection nationale évoque des promesses non tenues. Même. le simple ticket, il n'a pas eu pour aller supporter les Lions.

Contrairement à ses précédentes déclarations à Canal 2 International, où il affirmait être pris en charge par la Fecafoot, il explique maintenant qu'ils se débrouillent pour trouver des endroits où dormir avec son équipe.

Ngando, fervent supporter des lions Indomptables, sollicite l'aide des camerounais.